

# 令和4年高森町特別成人式

令和4年1月3日(月)、高森総合センター大会議室において高森町特別成人式が開催されました。

「特別成人式」には新型コロナウイルスの影響により開催が見送られた昨年の新成人を招待し、38名が出席。会場では1年越しの式典開催や旧友などの再会を喜ぶ声に溢れ、この日限りの晴れ姿を記録に残そうと友人や家族と撮影していました。

式典後半では新型コロナウイルス対策のため来場することが出来なかった恩師の方々のビデオメッセージが上映され、参加者から笑いが起きるなど式典前半の厳格な雰囲気から一転、和やかな雰囲気となりました。

## 成人者代表意見発表



井芹 稚菜さん



甲斐 信一さん



登壇された皆さん



記念品贈呈：山村 慎さん



目録贈呈：佐伯 竜弥さん

## 代表者宣誓



荒牧 優斗さん

私事ではありますが、現在は福岡大学に進学し、勉学そして部活動に一生懸命励んでおります。

私は、高校から故郷を離れて、様々な経験や生活をする中で、改めてこの高森町の素晴らしさ、思いの深さを再確認することができました。

特に、全国に先立ち取り組まれました高森町のICT教育は、今の私たちにとって非常に役に立っております。

将来は大学を卒業し、故郷に戻り、微力ながら高森町に貢献できたらと考えております。

成人者と申ししてもまだまだ私たちは、未熟者でございます。すでに社会でご活躍されている先輩方のご指導を受けながら自己研鑽にも努めてまいりたいと思っております。

最後に、高森町の新しいステージへのさらなる加速続行をご祈念申し上げるとともに、成人者一同故郷高森町及び社会の役に立つことをお誓い申し上げます。成人者代表宣誓とさせていただきます。

本日は昨年成人を迎えた私共の門出に対し、このように盛大に式典を開催してくださいまして、誠にありがとうございます。

これはもひとえに、草村町長様をはじめこれまでご指導くださいました諸先生方、今まで支えてくれた家族に成人一同心より、感謝申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスの影響で、成人式を開催することはできませんでした。

しかし、一年延期という形で無事に成人式が開催されとてもうれしく思います。

また、今回、成人式への参加に当たり、過分なるお心遣いをいただき深く感謝申し上げます。

私たちは、成人者としてこれからさらに自分の行動や考えに責任を持ち、社会の一員として日々の小さな努力を積み重ねて前進する覚悟でおります。



消防南部分署



☎62-9034  
火災・救急 119

なんでも南部分署

今年も春が近づき野焼きを行う時期になりました。近年では野焼き中の事故が多く発生しています。火入れを行う際、次のことに留意し、事故や怪我のないように努めてください。

- ・リーダーは全体を管理し、情報を共有する。
  - ・当日の気象情報を確認する。
  - ・参加者(自分自身)の体調を把握する。
  - ・参加者同士で行程を把握しておく。
  - ・参加者の連絡を密にする。(着火時、飛火時の声掛け) 炎の勢いが強くなると声のみでは聞こえないことがある。
  - ・着火前の尾根の上には登らない。(炎の駆け上がりがある)
  - ・火を着けると突風が起きたり、風向きが変わる。
  - ・常に「逃げ道」を考えておく。
  - ・ジェットシューターを有効に配置する。
  - ・慌てて行動しない。(慌てることで周りが見えなくなり、事故につながる)
  - ・化学繊維などの燃えやすい服は避け、帽子・手袋・ゴーグル等を着用する。
- また、火入れをされる場合は、消防署(南部分署)まで事前に連絡をお願いします。

